

Un joven de 23 años pierde la vida en el barrio Conciliación; se trata del cuarto homicidio registrado en apenas 24 horas

Principal



Publicada el: 09/11/24	Visitas: 115
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/un-joven-de-23-anos-pierde-la-vida-en-el-barrio-conciliacion-se-trata-del-cuarto-homicidio-registrado-en-apenas-24-horas_7638.php

**UN JOVEN DE 23 AÑOS
PIERDE LA VIDA EN EL
BARRIO CONCILIACIÓN;
SE TRATA DEL CUARTO
HOMICIDIO REGISTRADO
EN APENAS 24 HORAS**

Principal

Un joven de 23 años pierde la vida en el barrio Conciliación; se trata del cuarto homicidio registrado en apenas 24 horas

El trágico saldo de asesinatos en Montevideo y Canelones: cuatro víctimas en un lapso de 24 horas, con edades que oscilan entre los 23 y los 45 años.

Asesinato en el barrio Conciliación: Un joven de 23 años pierde la vida

En la noche de este miércoles, un joven de 23 años fue asesinado mientras circulaba en moto en la intersección de Francisco Álvarez y José Batlle y Ordóñez, en el barrio Conciliación, ubicado al oeste de Montevideo.

Al arribar la Policía al lugar, encontraron a la víctima tendida en el suelo, ya sin signos vitales.

La información policial, a la que accedió Subrayado, revela que el fallecido tenía antecedentes penales por rapiña de 2022. A pesar de que el joven se desplazaba en motocicleta, los agresores no la sustrajeron, aunque testigos indicaron que otros hombres se apoderaron del vehículo.

Un acompañante del joven también resultó herido durante el ataque, presentando un roce de bala en la cadera.

Un aumento preocupante en la violencia

Este incidente se convierte en el cuarto homicidio registrado en un lapso de 24 horas en Montevideo y Canelones.

Previamente, un hombre de 36 años fue asesinado en Sayago, cerca del barrio Conciliación, mientras que en la tarde del mismo miércoles, otro individuo de 45 años perdió la vida tras un ataque a tiros en su vivienda en Cerro Norte.

Este último fue herido de un disparo en la cabeza.

Además, en la medianoche anterior, un joven de 27 años también fue abatido con un disparo en la cabeza en Neptunia, Canelones.

En este caso, se ha detenido a un sospechoso de la misma edad.

De acuerdo con las últimas informaciones proporcionadas por Subrayado, tres jóvenes de 21, 22 y 24 años han sido víctimas de un ataque a tiros y se encuentran gravemente heridos en un centro de salud.

Del grupo, el de 21 años está vinculado con el asesinato del joven de 23 años en Conciliación.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UN JOVEN DE 23 AÑOS PIERDE LA VIDA EN EL BARRIO CONCILIACIÓN; SE TRATA DEL CUARTO HOMICIDIO REGISTRADO EN APENAS 24 HORAS

Un joven de 23 años pierde la vida en el barrio Conciliación se trata del cuarto homicidio registrado en apenas 24 horas

Tags

disparo, asesinado, asesinato, montevideo, oscilan, circulaba, tendida, arribar, asesinatos, encontraron, canelones, francisco

Noticias relacionadas

4.5 * *Matan a un hombre en Conciliación: las autoridades investigan un posible intento de robo*

4.7 * *Tiros en el barrio Conciliación: tres jóvenes son heridos en un violento incidente*

4.8 * *Un joven de 26 años pierde la vida tras un fatal disparo en la cabeza en Unidad Misiones, Casavalle*

4.3 * *Un efectivo policial se encuentra en grave estado tras ser víctima de un robo en el barrio Conciliación, siendo trasladado de urgencia al hospital*

4.2 * *Aumenta la tensión: Cuatro homicidios en menos de un día conmocionan Montevideo y Canelones*

3.8 * *Un joven de 26 años fue asesinado de un disparo en el pecho en Paso Carrasco*

3.9 * *Tragedia en Francia: un joven de 15 años pierde la vida tras ser apuñalado y quemado en un ataque brutal*

4.7 * *Un hombre pierde la vida tras recibir un disparo en la cabeza en el*

4.1 * *Tragedia en Conciliación: un motociclista pierde la vida y otro queda gravemente herido tras colisión con un camión*

4.3 * *Falleció un joven de 23 años tras ser víctima de un disparo en la cara en Jardines del Hipódromo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024